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Unos 150 ex empleados de Delphi
con 53 años podrán prejubilarse
Tendrán que devolver el 40% de la indemnización que recibieron para formalizar la póliza íIt Elacuerdo
entre Junta y sindicatos también incluye el reglamento sobre los cursos de formación de operarios

-- -- ------

Fernando Rufo / (ÁDIZ

La Junta de Andalucía y los cua-
tro sindicatos presentes en la me-
sa de seguimiento de Delphi
(CCOO, UGT, CGT y USO) alean-
zaron en la tarde de ayer el que ya
es el quinto acuerdo consecutivo
desde que cerró la factoría. Uno
de los puntos más importantes de
este nuevo compromiso es el que
hace referencia a las prejubilacio-
nes. Asi, finalmente se acordó que
podrán acogerse a la prejubila-
ción, que será de carácter volun-
tario, todo ex trabajador de la fac-
toría, ya fuera de plantilla o de in-
dustria auxiliar, que tenga 53
años cumplidos.

De esta forma, según explicó
ayer a este periódico el viceconse-
jero de Empleo de la Junta de An-
dalucía, Agustín Barberá, el nú-
mero de empleados que están
dentro de las condiciones aproba-
das ayer rondará los 150.

Además, para acceder a ellas,
los operarios tendrán que aportar
para su póliza, el40 por ciento de
la indemnización que recibió de
la empresa Delphi cuando cerró y
la plantilla quedó en el paro. El60
por ciento restante será aportado
por la administración autonómi-
ca. También, el acuerdo recoge
que las partes "reiteran su apues-
ta inequívoca por la creación y el
mantenimiento de los máximos

empleos en la Bahía" pero, no
obstante, "en los diversos proto-
colos suscritos hasta la fecha, se
recogía el posible establecimien-
to de medidas sociolaborales (le

carácter voluntario para aquellos
trabajadores cuya reinserción sea
compleja por razones de edad".
En este sentido, el texto añade
que "después del informe emitido
por el Dispositivo de Tratamiento
Singular, se conviene la realiza-
ción de un sistema de prejubila-
ciones" .

Agustín Barberá manifestó al
respecto que "el total de emplea-
dos que podrá acogerse a las pre-
jubilaciones no supone más del 8
por ciento del total de ex emplea-
dos de la factoría y, aunque las
condiciones económicas no pue-
den ser las mismas de cuando es-

taban en la empresa, las firmadas
en Sevilla son buenas; de no ser
así, no hubieran sido aceptadas
por los cuatro sindicatos".

Los afectados podrán acogerse
,,1 sistema de prejubilaciones a
parti,' del próximo 1 de enero.

Pero, además. el acuerdo reco-

Exempleados de la factoría de Delphi, en los cursos de formación.

Agustín BarberáUNoes habitual firmar
cincoacuerdosconcuatro sindicatos"
Parael viceconsejerode Empleo
de laJunta de Andalucía, Agus-
tín Barberá, la primera conclu-
sión del acuerdo alcanzado ayer
es que se trata "de un buen
acuerdo, y de un hito en la histo-
ria sindical, ya que no es habitual
que cuatro sindicatos firmen con
una administración cinco docu-
mentos de forma consecutiva".
Porotro lado, Barberá quiso lan-
zar un mensaje a la oposición y
recordó que "el último punto de
los acuerdos firmados era el de
las prejubilaciones, para lo que la
fecha tope era el 31de diciem-
bre. Lo hemos logrado, aunque
sé que esto fastidiará a la oposi-
ción. Además, el proceso de re-
colocación finalizará el 31 de julio
de 2009, no antes. Y el mejor
aval que tenemos es el compro-
miso del Gobiemo central con el
plan de industrialización para la
Bahia,que servirá no sólo para
los ex empleados de Delphi, sino
para todos los parados de la Ba-
hía de Cádiz". Porúltimo, Agus-

tin Barberámostró su satisfac-
ción por el acuerdo y volvió a re-
cordar que la comisión de segui-
miento como tal ha cumplido ya
todos sus compromisos, "al Igual
que la Junta de Andalucía, que
ha cumplido de fOlma escrupu-
losa con todo aquello a lo que se
comprometió con los distintos
sindicatos y lo" tr3bajadores".

Presencia sindical

El acuerdo logrado ayer en Se-
villa por parte de la Junta y los
sindicatos también recogeque
las centrales sindicales tendrán
representantes en el Dispositi-
vo de Tratamiento Singular:dos
para CCOOy otros dos para
UGT; uno para CGTy otro para
USO.Segúnel acuerdo, los
costes de los mismosserán
subvencionados por parte de
la Consejeríade Empleo, "a tra.-
vés del mecanismo que se es-
tablezca al respecto".
-~ -~ ---

Contador a cero
I Un,] de las prlncil'ales reivindi-
! ca('ones expresadaspor los
! sindicatos era que, a varios ex

trabajadores, no se les había
aplicado el prometido contador
a cero, es decir,no cobraban al
habérseles acabado la presta-
ción por desempleo. Ayer, la
Junta se comprometió a apli-
caria, para lo que pedirá a cada
trabajador afectado la docu-
mentación oportuna para co-
merzar desde cero.

-------

ge tres puntos más. En primer lu-
gar, se aprobó el censo definitivo
de afectados por el cierre, com-
puesto por los ex trabajadores fi-
jos de la plantilla de Delphi, así
como los correspondientes a los
censos de los 167 afectados de la
industria auxiliar y los eventuales
de la empresa que, según ellista-
do final de laJunta, ascendía a un
total de 192 personas

El tercer punto acordado entre
las partes es la entrega de un pro-
tocolo por parte de la Junta para
elaborar un reglamento sobre los
cursos de formación a los que
asisten los ex empleado,. Una de
las medidas prQPuestas que, se-
gún Barberá, habrá que consen-
suar y matizar, es que aquellos
que desistan de esta periodo for-
mativo, quedarán fuera de la ter-
cera fase del proceso, re,auvo a la
práctica en las empresas que es-
tén interesadas. Portanto, queda-
rían fuera del próceso de recolo-
cación al que ya han renunciado
50 ex empleados pór haber en-
contrado ya otro trabajo.

A partir de hoy habrá un perio-
do de 10 días para presentar ale.
gacimes. Deesta forma, la próxi-
ma reunión se celebrará tras las
vacaciones navideñas.

"~.'ftiI:~!!'III~= ~I!ü....
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Bahía Sur ya es elprimer centro

comercial andaluz con desfibrilador

El complejo toma la delantéra en la incorporación de este dispositivo sanitario

que permite salvar vidas con una rápida intervención en casos de parada cardíaca

La Junta ficha
a Moreno para
crear nuevos
Consorcios en
Andalucía

----

Arturo Rivera / CÁOIZ

El complejo de Bahía Sur, en San
Fernando, se ha convertido en el
primer centro comercial andaluz
que cuenta con un desfibrilador
semiautOmáticopara atender ca-
sos de emergencias cardiovascu-
lares y combatir la muerte súbita
cardíaca, una de las enfermeda-
des que causa mayor número de
fallecimientos en los países desa-
rrollados (hasta 20.000 muertos
al año en España, según datos es-
tadísticos).

En las galerías se han colocado
dosde estos equipos. Uno de ellos
junto a la puerta 1, en el acceso
principal al complejo comercial y
otro en la plaza de Jauja, en la zo-
na dedicada a la hostelería y 1a
restauración. Aunque serán obje-
to de una inauguración oficial,
los desfibriladores llevan ya en
funcionamiento unos veinte días,
según aseguró el director del
complejo comercial, Juan Anto-
nio Rodríguez.

Su puesta en marcha ha sido
posible gracias a un convenio
suscrito entre Telefónica y Ro-
damco Europe, empresa que
gestiona el centro. El equipo,
que recibe el nombre de servicio
integral de cardioprotección,
cuenta además del desfibrilador
semiautomático con un sistema
de telecomunicaciones conecta-
do directamente al 061, de for-
ma que, ante una emergencia
cardiaca que requiera su utiliza-
ción, se efectúa automáticamen-
te una llamada a los servicios sa-
nitarios, que son los que se en-
cargan directamente de coordí-
nada actuacíón.

Elgerente delentedeCádiz
coordinaráen laregióntodos
los proyectos de transportes

R,RomerOICÁOIZ

La decisión la tomó la conseje-
ra de Obras Públicas, Concep-
ción Gutiérrez, hace algunos
meses, pero hasta ahora no se
ha hecho oficial. El gerente del
Consorcio de Transportes Ba-
hía de Cádiz, Manuel Moreno,
ha dejado provisionalmente el
cargo para asumir la tarea de
crear en el resto de Andalucia

nuevos entes metropolitanos
de transportes. Su habilidad
innata para conseguir la una-
nimidad en un Consorcio com-

plejo como e! de Cádiz, con
ayuntamientos de todo el aba-
nico politico, se ha convertido
en su mejorvaledora. Hace po-
co que Moreno ha logrado que
el primero de sus hijos, el Con-
sorciodeAlmería, vea la luz. Y
la intención es que a corto pla-
zo nazcan los de Jaén, Córdo-
ba y Huelva. Moreno, además,
coordinará todos los proyectos
regionales de transportes. Ha
sido relevado de modo acci-

dental por la directora de ser-
vicios Generales del Consor-

cio, Concepción Parra Sesé.

En las galerías se han instalado dos equipos, uno en el acceso principal y otro en la zona de restauración.

La rapidez de la intervención
en estos casos es decisiva a la ho-
ra de salvar vidas. El uso adecua-
do de! desfibrilador en estos ca-
sos es de extrema importancia,
ya que permite que elpaciente re-
cupere el ritmo cardíaco normal
en los primeros minutos. Su efec-
tividad es del 90% en el primer
minuto, pero por cada uno que
pasa las posibilidades de supervi-
vencia del afectado bqjan entre
un 7% y un 10%, de forma que
acaban siendo mínimas transcu-
rridos más de diez minutos. In-
cluso, én casos de infartos agu-
dos de miocardio, el 30% de los
pacientes fallecen antes de poder
ser atendidos en un hospital.

Normativa para lugares públicos
u_, '-" -- n-----

Con esta iniciativa, pionera en ia
Comunidad Autónoma, Bahia
Sur se ha adelantado al anuncio
del ministro de Sanidad, Bernart
Soria, de la elaboración de una
normativa estatal que regule el
uso de los desfibriladores en lu-

gares públicos. El objetivo es ex-
tender su implantación con unos
requisitos y elementos comunes,
ya que en la actualidad 13 comu-
nidades autónomas tienen su

propia regulación, entre ellas An-
dalucia, que la aprobó en sep-

, tiembre de 2001.

Una de las mayores preocupa-
ciones del Ministerio es la utili-
zación de estos aparatos médi-
cos por personal no facultativo,
de forma que se pretenden con-
cretar unas pautas para garanti-
zar la formación y protección de
los afectados. En el caso de Ba-
hía Sur, antes de su puesta en
marcha, tanto el personal de se-
guridad como el de manteni-
miento han pasado por un curso
especial en el que han aprendido
su funcionamiento y manejo, se-
gún explicó el director.

.------------..----------------------------------------------------------------.--------------------.-----------------.--.--- '---
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Los trabajadores de Comes harán
hoy el paro lTIáslargo de la huelga

venia colectivo". En este sentido,
Morales reprochó a la Junta que
"de oficio" no haya sentado a las
partes para negociar y recordó
que las peticiones del comité re-
dundan en "mejorar la seguridad
con unajornada de trabajo digna"
y un incremento salarial de dos
puntos por encima del IP. Final-
mente, el presidente del comité
recordó que el calendario de mo-
vilizaciones acordado concluye el
próximo día 31y advirtió de que,
si para entonces no han llegado a
un acuerdo con la empresa, no
descartan convocar nuevas pro-
testas "más contundentes".

La plantilla no ha tenido en los
últimos años revisiones salariales

en base al [PC real; por ello piden
ahora esa subida, para recuperar
el poder adquisitivo que han per-
dido desde principios de la déca-
da pasada.

No habrá autobuses durante seis horas repartidas en dos paros distintos: entre

seis y media y nueve de la 'mañana, y de las seis de la tarde a nueve de la noche

u_-- .--
da uno, el primero de seis y media
a nueve y media de la mañana, y
el segundo de seis a nueve de la
noche, afectando a los servicios
de Cádiz, Málaga, Sevilla y Gra-
nada.

El comité de empresa denunció
ayer que Comes "sigue en sus tre-
ce y no ha convocado al comité a
ninguna reunión porque no tiene

intención de negocjar". Además,
según los representantes de los
trabajadores, la empresa "está in-
cumpliendo los horarios homolo-
gados", haciendo salir "más tar-
de" aquellos servicios que coinci-
den con los paros de los trabaja-
dores, "a su criterio, sin consul-
tarlo con nadie y la Junta lo está
permitiendo".

El presidente del comité, José
Morales, acusó además a la Junta
de Andalucía de "favorecer a las
empresas privadas y perjudicar a
los trabajadores y los usuarios",
por lo que exigió que "hagan lo
que tienen que hacer, que es me-
diar en el conflicto" para que la
empresa "se siente a negociar pa-
ra alcanzar un acuerdo en el con-

Redacción/E.P. / (ÁDIZ

Hoy la plantilla de Comes secun-
dará unos de los paros más largos
del calendario de huelgas convo-
cadas para este mes de diciem-
bre. Los paros tendrán una dura-
ción total de seis horas, reparti-
dos en dos paros de tres horas ca-

-. ' '~ n ~-------_._-----
'--~ '~ n__,, ~ ~ ~---

ANUNCIODE LA DELEGACiÓNPROVINCIALDEINNOVACiÓN,CIENCIAY EMPRESADECADIZ, POREL QUESECONVOCAPARA
EL LEVANTAMIENTODEACTASPREVIASA LA OCUPACiÓNDEDETERMINADASFINCAS,AFECTADASPORLA CONSTRUCCiÓNDE
LA LíNEA ELÉCTRICASUBTERRÁNEADEEVACUACiÓNDELPARQUEEÓLlCOMARCHARAVíSITUADOENEL TÉRMINOMUNICI-
PAL DEARCOSDELA FRONTERA.

PROYECTO:CONSTRUCCiÓNOElA líNEA ELÉCTRICASUBTERRÁNEADEEVACUACiÓNDELPARQUEEÓLlCOMARCHARAVíSITUADOENEl TÉRMINOMUNICIPALDE
ARCOSDElA FRONTERA.AT7B14/05

Por Resoluciónde la DelegaciónProvincialde Innovación,
Cienciay Empresade Cádizdefecha23deabril de1007ha
sidoautorizadoadministrativamente,aprobadoelproyectode
ej~cucióny declaradala utilidadpúblicaenconcretoparala
instalacióndeunalíneaeléctricasubterráneadeevacuación

delParqueEólicoMarcharavísituadaenelTérminoMunicipal
de Arcosde la Frontera,de acuerdoconlo establecidoenel
título VIIdelRealDecreto1955/2000de1dediciembre.Dicha
declaracióndeUtilidadPública,llevaimplícitalanecesidadde
ocupaciónde los bienesy derechosafectadose implicala
urgenteocupacíóna losefectosdel artículo52de la Leyde
ExpropiaciónForzosa.

Ensuvirtud,estaDelegaciónProvincialhaacordadoconvocar
a lostitularesdebienesy derechosafectadosel díay horay
en los Ayuntamientosquefíguranen la relaciónanexa,Ven
cuyotérminomunicipalradICanlasfincasafectadas.parade
conformidadconelcitadoartículo51,llevaracaboellevanta-
mientode Actapreviaa la ocupacióny,si procediera,el de
ocupacióndefinitiva.

Losinteresados.asícomolaspersonasqueseantitularesde
cualquier clase de derechoso interesessobre bienes
afectados,deberánacudirpersonalmenteo representadospor
personadebidamenteautorizada,aportandolosdocumentos
acreditativosdesutitularidady el últimorecibodel Impuesto
de BienesInmuebles,pudiéndoseacompañar,a su cosla,de
susperitosy unnotario,silo estimanoportuno.

El levantamientodeactastendrálugarel próximodía23de
enerode2008enel AyuntamientodeArcosdela frontera.El
ordendellevantamieniosecomunicaráal ínteresadomedian-
te la oportunacédulade citacíón,figurandola relaciónde
titularesconvocadosenel tablóndeediclosdelAyuntamiento
señalado.

EsdesignificarqueestapUblicaciónserealiza,igualmente,a
losefectosquedeterminaelarticulo59.5de13Ley30/1992,de
26 noviembre,RégimenJurídico de las Administraciones
PÚbiicas\ delProcedimientoAdministrativoComún.
En el ExpedienteExpropiatorio,"INGENIERIAVARGASS.L."
asumela condicióndebeneficiaria.

LA DELEGADAPROVINCIALDE INNOVACiÓN,
CIENCIAY EMPRESA.

Angelina M' Ortiz del Río
CONSEJERIA DE INNOVACiÓN, CIENCIA Y EMPRESA

Delegacíón Provincial de Cádiz

~._-,~.,_.,~'"~

I PARCElAS
n

SEGÚN
FECHA!PROYECTO PROPIETARIO

POl. PARC HORA lUGAR

PROPIETARIOCATASTRAL:
Agrícolade InversionesS.A.

96
2

Pz.lscudo 14008Córdoba.
Ayuntamientode Arcos- CI.CapitánIgnaciode la Moneda,28 23/01/08 10:00

Baena,Cordoba
de la Frontera

PROPllTARIOCATASTRAL
ReyesBareaMartín

AyuntamientodeArcos96 34 MNArcosde la Frontera11630 13/01/08 10:30
Cádiz de la Frontera

Domiciliodesconocido.

PROPllTARIOCATASTRAl:
96 35 TrínidadPérezJiménezCIMadrid,19 13/01/08 11:00 AyuntamientodeArcos

11630Arcosde la Frontera.Cádiz de la Frontera

PROPllTARIOCATASTRAl:

Jose AntonioOlivaresSantiago
CI.VICenteAlexander.3941960.
GinesSevílla

ManuelOlivaresSantiagoUrb.
lajaries-V Alexahdre37,41960
Gines,Sevílla

96 36
RafaelOlivaresSantiagoCL I Ayuntamientode ArcosHermanosMachado1Pt. A 23/01/08 11:30
41960GinesSevilla

I

de la frontera

Antonio OlivaresSantiagoUrb.
LasPilas,CI.SantaCruz.10
41907Valencinade ía
Concepción,Sevilla.

" . Julio OlivaresSantiagoCI.
Moncayo2 Pita:1Pt.D41005
Sevilla

----
PROPIETARIOCATASTRAL:

--

AdministradordeInfraestructuras
Ferroviarias I

I ' Av.Burgos16PI:lO I
I S6 1001 28036Madrid I 23/01/08 11:00 AyuntamientodeArcos

l"

ARRENDATARIO: deíaFrontera
BobedillasdeCerámICasAndaluzas ICrta.Jerez'ArcosKm19
ArcosdelaFrontera(CádlZ) L
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Nueva oficina comarcal de
urbanismo de la Junta
La red nace con la intención de acercar a los ayuntamientos

los procesos administrativos del Gobierno autonómico

.ré#

Elisa Armario IVlLlAMARTlN

María Felicidad Montero inaugura la nueva oficina,

La Sierra de Cádiz cuenta a par-
tir de ahora con una oficina te,
rritorial de asesoramiento urba-
nístico dependiente de la propia
Junta de Andalucía, que dará
asesoramíento a los 19 Ayunta-
mientos de la comarca y tramita-
rá los procedimientos en esta
materia.

Lasede comarcal se levanta en
la calle Virgen de las Montañas,
en Villamartín, y está integrada

UBRIQUE

por un equipo r,-,ultidisciplinar
integrado por un arquitecto, una
licenciada en Derecho, un geó-
grafo yuna administrativa.

La Consejería de Obras Públi-
cas de la Junta de Andalucía ha
abierto esta entidad de gestión y
asesoramiento para promover,
además, suelo en los municipios
para la construcción de vivien-
das protegidas y conseguir una
adecuación de los planeamien-
tos urbanísticos municipales a la
nueva Ley de Ordenación Urba-

--_O_,

Satisfacción de la industria
marroquinera por la firma
del Plan de Promoción
Elmarketing, el comercio

exterior y el diseño serán las tres
líneas donde se invierta

Juan Carlos Panal / UBRIQUE

Respunsabk,; del Ministerio de
Industria, de la AsocIación Espa-
ñola de Fabricantes de Marroqui-
neria, Artículos de Viaje y Afines
(ASEFMA), y de la Cámara de Co-
mercio de Cádiz rubricaron ayer
en Madrid un plan de promoción
para el sector de la piel, cuyas me.
didas se aplicaran durante lodo el
200& con un presupuesto cercano

al millón de euros. Aunque el pa-
quete de medidas será de ámbito
nacional, desde el sector de la piel
ubriqueño se celebró con satisfac-
ción esta firma, puesto que se pre-
tenden impulsar tres facetas tra-
dicionalmente descuidadas como

el marketing, el comercio exte-
rior, yel diseño.

Después de numerosos contac-
tos ayer finalmente se producia la
rúbrica de este convenio, un acto
al que acudieron como invitados
distintos representantes de la in-
duslria marroquinera ubriqueña.
Las empresas locales suponen

nística de Andalucia (LOUA).
"No es una oficina de control.

Es un lugar para acercar el urba-
nismo a la entídad municipal".
Este es el princípal objetivo que
se ha marcado la directora gene-
ral de Urbanismo de la Junta,
María Felicidad Montero, que
presidió ayer en Villamartín la
apertura oficial de este local,
que ocupa ya una extensión de
170 metros.

Al acto acudieron también los
delegados provinciales de Go-
bernación y Obras Públicas, Jo-
sé Antonio Gómez Periñány Pa-
blo Lorenzo, acompañados del
regidor de Villamartín, José Luis
Calvillo (PSOE) y otros respon-
sables municipales.

Esta oficina es la segunda que
se abre en la provincia después
de la comarca de la Janda y for-
ma parte de una red autonómica
de orientación en la matería.

La directora general de Urba-
nismo destacó ayer a Diario de
Cádiz que la mencionada red
nace con la intención de acercar
a los ayuntamientos los procesos
adminístrativos de la Junta y
que den soluciones a los planea-
mientas dentro de la ley. "Estoy
convencida de que a veces no se
tramita por falta de conocimien-
to", destacó María Felicidad
Montero.

Otras de las funciones de esta
oficina comarcal será la de de-
tectar construcciones ruinosas
para que los ayuntamientos pue-
dan intervenir en la renovación
del urbanismo y elaborar planes
de ordenación supramunicipa-
les-

--- --------

más del 30 por ciento de las exis-
tentes en todo nuestro país.

En total el montante del plan se
aproxima al millón de euros, de
los que 800.000 euros los aporta-
rá el Gobierno Central, y el resto
correrá a cargo de DipUtación y
Junta. El acuerdo contempla lí-
neas de actuación centradas tan-
la en los empresarios, como en
los distribuidores y comerciantes
de losartículos de piel, y también
en elconsumidor final.

El plan estará enfocado tanto
en el mercado nacional como en
el exterior, así por ejemplo, se
apoyará la participación de las
empresas en importantes ferias
internacionales del sector.

Porotra parte, la Camara de co-
mercio presentó ayer ante los re-
presentantes del Ministeriode In-
dustria, Comercio y'lurismo, un
plan complementario sobre Mar-
ca yComunicación

Provincia

~~;¡.~,~ - -~~jiii.Uiii ,..,-
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ROTA

Alrededor de 400 niños han participado
en el Certamen Infantil de Villancicos
Como cada año, los más pequeños de la localidad entonan sus voces
cantando villancico s populares dando así seguimiento al tradicio,
nal Certamen Infantil de Villancicos que organiza la Delegación de
Educación. Por primera vez, esta cita ha tenido como escenario el
auditorio Alcalde Felipe Benítez por el que han pasado alrededor de
400 niños de entre 3 y 5 años entre las mañanas del miércoles y el
jueves, H.R

--,~~-~,

EL BOSQUE

Elbelén viviente se
retrasa al domingo
por el mal tiempo
Ante la inestabilidad atmosfé-
rica, el Ayuntamiento de El
Bosque ha cambiado la fecha
del belén viviente, que debía
tener lugar en la jornada de
ayer.Esteevento se celebrará a
partir de las cuatro de la tarde
el domingo en la Plaza de la
Constitución y sus alrededo-
res. Está organizado por el co-
legio público Albarracín y ha-
brá degustación de pestiños.

UBRIQUE

ElCentro Tecnológico
de la Piel se integra
en RETA
El Centro Tecnológico de la
Piel (MOVIDO junto al Centro
Tecnológico del Turismo, Ocio
y Calidad de Vida (Tecnotur),
ambos con sede en la provincia
de Cádiz, se han integrado en
la Red de Espacios Tecnológi-
cos de Andalucía (RETA), im-
pulsada por la Consejería de
Innovación, Ciencia y Empre-
sa que, cuenta ya con 41 aso-
ciados en toda Andalucía. J,C,P

-_o ~ ' , -----

CHIPIONA

Entrañable pregón de navidad del
hostelero Joaquín Cordero
El pregón de Navidad pronunciado ayer por el conocido hostelero
chipionero Joaquín Cordero Naval en la parroquía de Nuestra Seño-
ra de la O causó sensación entre los fieles y no dejó indiferente a na-
die. Cordero hizo un recorrido por los recuerdos de su infancia en
los que tuvo especial protagonismo la parroquia y el coro de campa-
nilleros de los franciscanos. J,M

-- ----------

R2R MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE-SECRETAR[AGENERALPARAEL DEMARCACiÓNDECOSTASDE
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Dirección Ge..ral de Cost.s .

INFORMACiÓN PÚBLICA -APARCAMIENTO PÚBLICO EN LA PLAZA

OE RAFAEL ALBERTI EN ELTÉRMINO MUNICIPAL DE PUERTO REAL (CADIZ)
Deconformidadcon lo dispuestoenel artícufo74de la Ley22/1988.de28dejulio, deCostasy
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TENSIONManuel Bravo, portavoz del PSOE local, llama a Eva Corrales "bocazas"

Lossocialistassalenen
defensadeEncarnaciónNiño
Elgrupo socialista ha
respondido de manera
dura a las afirmaciones
de la portavoz municipal

OlGA PRADOS
ROTA

"Bocazas, perdedora, irresponsa-
hle, ymenrirosacompulsiva". Con
estos calificativos se refería ayer el
portavoz del Partido Socialista
Obrero Español, Manuel Brdvo,
a la portavoz municipal, la popu..
lar Eva Corrales, posterionnentc
a su" declaraciones acerca de la

diputada nacional del PSOE por
Cádiz, Encarnación Niño, que ha
anunciado su retirada de las listas

del Congreso en estos días,
Como ya informaba este medio

anteriormente, la portavoz mu-
nicipal afirmaba que el abando-
no no es tal, sino que más bien el
PSOE ha dejado de contar con
Encarna Niño por "su poco ren-
dimiento", Y al paso de estas de-
claraciones ha salido el portavoz
socialista Manuel Bravo, que ha
calificado estas declaraciones de

la popular de "improperios", así
como de "declaraciones duras, de-

NAVIDADFestival Infantil de Villancicos

",certadas y sin sentido alguno,
que lo único que destilan es em;-
dia y un cierto rencor hacia En-
carna porserdiputada nacional".

Bravo afirmaba taxativamente

en su comparecencia que "la se-
ñora Eva Corrales es una bocazas"
Así, el socialista recordó como
ejemplo el conflicto mediático sur-
gido entre Eva Corrales y el se-
cretario general del PSOE local,
Felipe Márquez, dmante el cual
el socialista, tras recibir por parte
de la popular críticas acercade su
trab<tjo, solicitó a la portavoz que
mostrase su vida laboral, cosa que
nunca hizo, En cuanto a la afir-

mación de Corrales de que "los
ciudadanos la han premiado pa-
sando de tener once concejales
en la anterior legislatura a cator-
ce en la actual", para Brdvo esto
no es sino una maniobra "para
ocultar la pérdida que tuvo en su
candidatura, y la falta de apoyo in-
cluso de sus propios militantes".

Según Manuel Bravo eso seña-
la a la portavoz municipal como
"una bocazas y además una per-
dedora", Por otro lado, el porta-
voz socialista ha recordado la re-

ciente denuncia realizada por el
portavoz del partido indepen-
diente Populares por Rota, Hugo
Cañellas, hacia la persona de Eva

--.-

Elauditorio se llena
con las voces de los
niños durante dos días
OlGA PRADOS
ROTA

Durante los días 19 y 20 de di-
ciembre se celebraba el Certamen
Infantil de VilIancicos que orga-
niza la Delegación municipal de
Educación, que dirige la tenien-
te de alcalde María del Carmen

Laynez Bemal,
El primer día, fueron unos dos-

cientos niños de Infantil de los co-

legios Nuestra Señora del Rosa-
do, el Perpetuo Socono y Calan-
saz los que subieron al escenario
del auditorio Alcalde Felipe Be-
nítez, que por primer año acoge
este certamen, para interpretar vi-
llancicos y canciones navideñas,

Acompañados de sus monito-
ras, los pequeños de tres, cuatro
y cinco años actuaban ante un au-
ditOlio repleto de padres, madres
v ¡,uniliares que no quisieron per-
derse la actuación de estos niños,
muchos de los cuales iban vesti-

dos de pastorcitos y pastorcitas,
El Certamen Infantil de Vi-

llauÓeos se iniciaba a las diez de
la mañana del miércoles 19 con
la actuación de unos 75 alumnos

de Infantil del colegio Nuestra Se-
llOra del Rosario, que organiza-
dos en dos grupos fueron los en-

cargados de abrir este certamen
interpretando varios villancicos,

A continuación, le tocaba el
turno a los alumnos del colegio
de Nuestra Señora del Perpetuo
Socorro, En total, de este colegio
participaron unos 77 alumnos de
Educación Infantil, de tres años,
que también aportaron su actua-
ción a este certamen, para el que
como en años anteriores la Dele-

gación de Educación cuenta con
la colaboración de la Fundación

Alcalde Zoilo Ruiz-Mateos y de Ae-
ciro,

Por último un grupo de más de
50 niños del colegio público San
José de Caiasanz fueron los en-
cargados de cenar con sus can tos
la primera sesión del Certamen
de Villancicos de este martes,

Cabe recordar que el Certamen
Infantil de Villancicos continua-

ba ayer jueves día 20 de diciem-
bre, volviendo a contar con la ac-
tuación de varios gmpos de alum-
nos de Primaria e Infantil de la lo-
calidad,

Así, al escenario del auditorio
Alcalde Felipe Benítezsubió para
deleitar a los presentes con sus vi-
Ilancicos un grupo de 50 alumnos
de primer y segundo curso de

Conales, respecto a unas decla-
raciones en las que presunta-
mente la portavoz popular le re-
lacionaba con el atentado sufrido

por el concejallsmael Puyana, Así,
la remitía al número 582 del dia-
do Rota Información, en el cual
se publicaba una carta del padre
de Hugo CaÚellas, Rafael CaÚe-

'-~
Manuel Bravo, portavoz socialista.

llas, donde llamaba la atención
acerca de la existencia de la pre-
sunción de inocencia, Bravo con-

I

tinuó con la defensa hacia su com-

paÚera Encarna NiÚo haciendo
nn repaso sobre su trabajo en el
Congreso, "que se puede versim-
plemente consultando la página
web del Congreso. Nuestra com-
pañerd ha hecho su tarea y muy
bien", El portavoz ha afirmado
que "gracias a las gestiones de En-
carna Niúo nuestro ayuntamien-
to cobra todos los años 500 mil eu-

ros, que son pocos, pero más que
en el periodo de Aznar",

Además, el socialista ha decla-
rado que todo el partido apoya a
la todavía diputada en la decisión
tomada, espetando que "usted, se-
Úora Canales, carece de la talla
política de nuestra compañera, y
su partido no la pondría en las lis-
tasdel Congreso ni en los puestos
de reservas", "La ignorancia" ha
dicho Bravo, "la hace ser muyatre-
\;da, y puede ser que al final sea
usted la defenestrada por su par-
tido si no la nombran presidenta
local",

y respecto al asunto de los tra-
bajadores de la Base Naval, Bravo
afirma que Niño ha tenido varias
reuniones con los representantes
sindicales y el Ministerio de De-
lensa con buenos resultados, Una

respuesta \;rnlenta que sin duda
no quedará sin réplica,

,.

Los pequeños pastorcillos cantaron sus alabanzas al Niño Jesús.

P,imaria en el colegio de Nuestra
Señora del Rosario; y 50 alumnos
que estudian en el colegio San José
de Cala"",z; mientras que un gru-
po de 80 niños del colegio Maes-
tro Eduardo Lobillo que cursan
primero y segundo de Pdmaria
cenó el Certamen de VilJanClcos,

Éste no ha sido el único certa-

men de villancicos que ha llena-
do el auditorio, La pasada sema-
na, la Fundación Alcalde Zoilo
Ruiz Mateos, a través de su Aso-
ciación Musical, organizaba un
certamen de Villancicos que daba
cabida no sólo a gmpos de niños
para interpretar estas clásicas me-
lodías na\;deñas, sino también a
formaciones corales de adultos.

Concretamente, en este certa-
men, que cclebrabasu tercera edi-

ción y que comenzaba a las cinco
y media de la tarde, participaban
la Escolanía Salesiana Maín, y la
Escolanía Santo Domingo Savia
en lo que a voces infantiles se re-
fiere.

Por la parte adulta participaba
el coro de voces blanc"-s Serenata
Roteña, un habitual de estos even-
tos, al igual que el coro de la de-
legación de Igualdad del ayunta-
miento, Mil ('",lores.

Además, se pudo con tar con la
visita del coro instrumental Mu-
siké, de las Salesianas de MaríaAu-
xiliadora, de la vecina localidad
deJ erez de la Fron tera, Todas es-
tas agn'paciones hicieron las de-
licias de la multitud de asistentes

que Ileuaban el patio de butacas
del nuevo auditorio.

APARCAMIENTOS

Adjudicadas
las obras para
comenzar el
parking de las
512viviendas

INFORMACIÓN
ROTA

En su comparecencia semanal,
la portavoz municipal, María
Eva Corrales Caballero, ha
dado a conocer algunos de los
principales asuntos abordados
por la Junta de Gobierno Lo-
cal, entre los que ha destaca-
do la propuesta aprobada por
este órgano para adjudicar las
obras de constmccióu de la pri-
mera fase de los aparcamien-
tos de las 512 viviendas,

En este sentido, María Eva
Canales recordó c¡ue hace un
rnesaproximadamente bJun-
ta de Gobierno Local daba luz

verde al pliego de condiciones
para adjudicar la ejecución de
este proyecto, señalando que
en total han sido cuatro las em-

presas c¡ue optaron a este con-
curso,

Así, yuna vez que la Mesa de
Contratación administrativa y
económica estudiaran las ofer-

tas y en base a los informes de
los técnicos municipales, la
obra ha sido adjudicada a la
empresa MAB Obra Pública,
al ser la que presentó la pro-
puesta más económica acorde
con las exigencias de la obra,

Esta actuación, c¡ue con-
templa la creación de 158 pla-
zas de aparcamiento que se
ubicarían en la calle Cibeles

en un garaje subterráneo de
dos plantas o niveles, forma
parte de un ambícioso pro-
yecto gracias al cual se crearán
en la zona más de quinientos
aparcamientos subterráneos,

Una vez concluido el pro-
ceso de adjudicación, previo
al inicio de las obras, se da un
importante paso en el com-
promiso que el equi po de Go-
biemo adquirió durante la pa-
sada legislatura con esta zona
de la localidad, una de las más
pobladas de nuestra localidad,
que presentan una importan-
te necesidad de plazas de apar-
camiento, sobre todo tenien-
do en cuenta que en el muni-
cipio la flota de vehículos por
familia revela que en la mayo-
ría de las familias hay dos o más
coches,

La creación del total de los

aparcamientos en esta barria-
da se desarrollará en fases, de-
bido a las molestias que pue-
de causar una obra de esta en-
vergadura a los vecinos, así
como al importante montan-
te económico que supone este
proyecto que, en su primera
fase supera los 2,5 millones de
euros, y cuya financiación co-
rrerá a cargo del Ayunta-
miento roteño, que realiza con
esta actuación una decidida

apuesta de futuro por esta
zona, Esta actuación entra den-
tro de la línea de trabajo ini-
ciada en la anterior legislatu-
ra por el equipo de gobierno
para solucionar los eternos
problemas de aparcamiento
de la localidad.
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ROTA

Las Juntas deCompensación
asumen la redacción del proyecto
de recalificación de la RondaNorte
La adjudicación de estos trabajos hace que convertir la zona en suelo
urbanizable nosupongacostealgunoparaelAyuntamiento

P. ALÁEZ I LA VOZ ROTA
--------

La Junta de Gobierno Local de
Rota aprobó ayer adjudicar la
redacción de los proyectos que
permitirán urbanizar la super-
ficie que rodea el futuro Viario
Norte a las Juntas de Compen-
sación. Estas entidades, encar-
gadas de administrar cada sec-
tor en los que se encuentra divi-
dido este suelo no urbanizable.
asumiran los costes que supone
la elaboración del estudio de
recalificación de la zona.

La creación de los distintos tra-
mos del futuro Viario Norte inci-
dirá en el desarrollo de esta par-
te del municipio ya que conecta-
rá la rotonda de entrada a Rota
con el cruce del camino de las
Cañas o Peginas y atravesará esta
zona, que en la actualidad se
encuentra sin desarrollar ni urba-
nizar, y enlazará con las denomi-
nadas nuevas avenidas.

Propuesta municipal
La propuesta, presentada por la
pOJ-tavoz municipal, Eva Corra-
les, «continúa con la política que
el equipo de Gobierno ha venido
desarrollando en el caso de las
nuevas avenidas, de manera que
el suelo se vaya urbanizando
antes de construir, de tal modo
que sean los que desarrollen el
suelo los que corran con los gas-
tos derivados de la urbanización
de los mismos».

Corrales se refirió a la Ronda

APROBADA. La Junta de Gobierno Local dio luz verde a la propuesta. ILAvoz

Norte como <<Unode los proyectos
más importantes y emblemáticos
de esta legislatura, ya que en esta
nueva avenida se contemplan cin-
co viales que permitirán una
comunicación directa desde la
entrada al municipio hasta las pla-
yas». Según la delegada, el Viario
Norte servirá para distinguir el
suelo no programado y del pro-
gramado, «haciendo posible no
sólo a creación del polígono indus-
trial Rll previsto en el primer vial,
sino también de nuevas viviendas
de protección públíca».

En función de la propuesta

aprobada por la Junta de Gobier-
no Local, el proyecto del viario de
la Ronda Norte se desarrollará por
tramos según se vayan urbani-
zando los diferentes sectores que
atravesará esta vial, de manera
que estos tramos serian ejecuta-
dos y abonados por las Juntas de
Compensación de estos sectores.

Asi el primer tramo del Viario
de la Ronda Norte, lo pagará la
Junta de Compensación del SUNP
Rl con un total de 36.960 euros, en
los que se incluye tanto el proyecto
de redacción como la ejecución
del proyecto, mientras el del SUNP

R2 supondrá un total de 59.279
euros, correrán a cargo de la Jun-
ta de Compensación del SUNP R2
y asi sucesivamente con todos los
sectores y sus respectivas Juntas.

Según concluyó Eva Corrales,
la Ronda Norte, que afecta a unos
235.000 metros cuadrados y cuen-
ta con un presupuesto de once
millones y medio de euros, será
una avenida de 35metros de ancho
con doble carril en ambos senti-
dos y un carril bici de 2,80 metros,
equipada con todas las instala-
ciones necesarias para facilitar el
desarrollo urbanístico.

Medio Ambiente
supervisa
el inicio
de las obras
de la Vía Verde

LA VOZ ROT A

El delegado de Medio Ambien-
te, Antonio Alcedo González,
visitó las obras que se han ini-
ciado recientemente en la Via
Verde, acompañado de los téc-
nicos municipales y de repre-
sentantes de la empresa Iber-
silva, que actualmente está
ejecutando las obras.

En esta visita Gonzalo Sán-
chez y Andrés Martínez- téc-
nicos de Ibersilva, informa-
ron sobre el estado de las
obras y le explicaron al dele-
gado municipal el proceso de
ejecución de este proyecto.

Para ello, el delegado, jun-
to con los técnicos munici-
pales y técnicos de Ibersilva,
se desplazaron hasta la zona
y visitaron distintos tramos
de la Vía Verde con lo que
pudieron comprobar que el
desbroce estaba finalizado y
que en muchos puntos del
camino el firme ya estaba
compactado. Las obras, que
comenzaron a finales del
pasado mes de octubre, cuen-
tan con un plazo de ejecución
previsto de 16 meses.

El objetivo general del pro-
yecto, que cuenta con un pre-
supuesto aproximado de unos
900.000 euros, pasa por acon-
dicionar la plataforma del
ferrocarril abandonado entre
El Puerto de Santa Maria y
Sanlúcar de Barrameda en el
tramo comprendido en el tér-
mino municipal de Rota, para
adecuar su uso para ciclotu-
ristas, jinetes y caminantes,
creando una plataforma ade-
cuada para este [¡,n y recupe-
rando el drenaje longítudinal
y original.

SANLÚCAR

1

I ElConsistoriorinde
i homenajea
I empleadospúblicos

~
La corporación municipal de

I Sanlúcar, presidida por la alcal-
desa, Irene Garcia, celebraron

i ayer en La Merced una convi-

I vencia con los trabajadores del
Ayuntamiento, tras varios añosI de falta de entendimiento entre

I este colectivo y el Consistorio-
, En este acto se homenajearon a

2mpleadospúblicos tamo por su
I recientejubilacióncomopor sus
1 años de dedicación al trabajo en
I la administración pública san-
I luqueña como es el caso de
: María Luisa Pérez Romero que
! incluso renwlció a su jubilación.
1- ---

+

Louzaose reúne
por primera vez
con la Comunidad
de Regantes

LA voz SANLÚCAR

El delegado de Agricultura y
Pesca y Bonanza-Algaida, Rafa-
el Louzao ha mantenido una
reunión con la Junta Directiva
de la Comunidad de Regantes
de la Algaida. Este encuentro
surge tras la petición realizada
por Rafael Louzao a la Comu-
nidad de Regantes, para man-
tener Wla prinlera toma de con-
tacto como delegado de Agri-
cultura y Pesca y
Bonanza-Algaida. Enella,Lou-
zao les informó sobre los pro-
yectos que la delegación va
poner en marcha en la zona-

-J


